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全国の取組みやチラシ・ニュース等をお寄せください！ 

FAX：03-3875-6270 か seinen@irouren.or.jp  まで 

 
 
 
 
 
 
 
 

 青年協のブログ（ http://irouren.cocolog-nifty.com/seinen/ ）もよろしく！ 

 

もっと悩みや意見を聞いて欲しい～ 
７月20～２２日、神奈川県箱根湯本で日

本医労連の第５６回定期大会が開催されま

した。今年の大会は、青年協と女性協の特

別代議員が選出されて初めての大会でした。 

青年協からは、副議長の濱村さん（岡山）

と小嶋くん（宮崎）が、特別代議員として

出席、また各全国組合や県医労連の代議員

や傍聴者で、他の青年委員や青年たちがた

くさん参加していました。 

青年代議員からの発言は、２日目の午後

４時くらいに。福島の斉藤くん、濱村さん、小嶋くん、そして福岡の成瀬さんの４人が、

演壇に出てリレートーク形式で発言しました。 

トップの斉藤くんが、「全国アクトｉｎ北海道の成功

と、意識調査や平和をテーマにした学習交流集会へ取り組

んだこと」を、濱村さんが、「青年部役員のがんばりへ、

激励や悩みも聞いてほしい」と、3番目に小嶋くんが、「夏

のブロックアクトへ向けて、組織的な位置づけと対策を」

と発言しました。また、福岡の成瀬さんは、来年、九州・

福岡で行われる全国アクトへ向けて、「絶対に来てよかっ

た！というアクトにします」と訴えました。 

濱村さんの「青年も頑張るつもりだが、土台となる基

礎がない。先輩方が引退する前に、ぜひ『遺言を残して』欲しい」との訴えに、会場中

の大きな笑いが起こり、中には神妙な顔つきをして、聞き入る人もいました（笑）。 
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その他、宮城と全医労の代議員が、「青年が元気になっている」と発言しました。 

なお今度の大会では、青年担当中執の三村さん（現議長）が退任し、埼玉の吉田くん

（現：関信担当青年委員）が中執に選出されました。 

鵜飼いに感動！四国アクト in 愛媛 
 四国ブロックアクトが７月１５～１６日に、愛媛県大洲市で行われました。 
記念講演では、宇和島の９条の会で活躍しておられる弁護士の山本正実さんから、憲法の話を聞

かせてもらいました。縁もゆかりもない宇和島に弁護士の空白地区をなくそうと家族ともどもや

ってきたという山本弁護士は、米潜水艦と衝

突・沈没した「えひめ丸」などの裁判を手がけ、

アメリカの起こす戦争へ日本が協力していく国

になることの恐ろしさと、憲法の大切さを熱く

語ってくれました。 
 その後は班に分かれて自己紹介と、人間「知

恵の輪」ゲームで仲良くなりました。 
夕食は屋形船で鵜飼い見学（写真）。鵜飼いその

ものは、暗くて写真では紹介出来ませんが、頑張って！と応援すると懸命に首を振って応え、魚

取りに励む鵜はとてもかわいいものでした。夜は徹して飲んで語り合い、２日目は、班別対抗の

ボーリング大会で心地よい汗を流しました。（報告：松尾晃、日本医労連青年協事務局長） 

夏を満喫！全厚労 K’s Staion 山口 
 全厚労の青年集会Ｋ'ｓ ｓｔａｔｉｏｎが、７月１５～１７日開催されました。会場は、山口
県の周防大島にあるサンシャインサザンセトで、とても素敵なリゾートホテルです。参加者は、

なんと！１０１名でした。１日目の夜から参加したので、２日目からのことしか分からないので

すが、２日目は、とてもよい天気で、班対抗でビーチ

バレー（写真）。好プレーも続出し熱戦が続きました。

午後からは、なぎさ水族館と睦奥記念館の見学、そし

て班別フリーで海水浴などを楽しんだりしました。 
そのあともすんごく盛り上がりました。２日目の夕

食交流会は、ビュッフェスタイル。しばしの歓談のあ

と、班別の出し物が…。踊りありゲームあり手品あり

などみなさん芸達者で、その上飲みっぷりもよく、ホ

ントに楽しかったです。なお１日目の夕食交流会では、

県ごとで出し物をしたそうです。 
 夕食のあとは、ビーチで打ち上げ花火を鑑賞し、それぞれ班で交流しました。最終日は、初日、

２日目と班で撮った写真を使っての新聞づくりに取り組み。各班、趣向を懲らしたものが出来上

がりました。また班で折り鶴を折ったりと、遊びの中に学習要素や平和活動もある、素晴らしい

集会でした。（報告：三村真理子、日本医労連青年協議長） 


